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Por redação

Entre janeiro e junho deste 
ano, a Secretaria Municipal de 
Saúde já registrou 191 de interna-
ções por síndromes respiratórias 
agudas graves (SRAG) na rede 
pública de Petrópolis, 100 a mais 
do que o mesmo período de 2024.  
O município contabilizou, até 
agora quatro óbitos. O aumento 
dos números de casos de gripe (in-
fluenza) vem sendo registrado em 
todo o Estado, e idosos e crianças 
são os mais afetados. 

Segundo o Governo do Esta-
do, a estimativa é de que as inter-
nações no início de junho já se-
jam o dobro da média histórica 
de 10 anos. Vem sendo verifica-
do ainda um aumento de casos 
com necessidade de internações 
especialmente entre crianças de 
até 5 anos de idade. 

Segundo o Centro de Infor-
mações Estratégicas de Vigilância 
em Saúde (CIEVS), foram 1.243 
internações no estado somente 
na primeira semana de junho. De 
acordo com a Secretaria Estadual, 
esse número é mais que o dobro 
do máximo esperado para o mes-
mo período nos últimos 10 anos.

O vírus sincicial respiratório 

é o mais identificado até ago-
ra, mas a Influenza A (subtipo 
H1N1) vem crescendo entre 
os idosos desde abril, sendo 
responsável pelo aumento de 
óbitos em idosos. Esse subtipo é 
considerado de maior risco para 
crianças, gestantes e pessoas aci-
ma de 60 anos.

Com o avanço do vírus da 
gripe (influenza), a estratégia 
dos órgãos de saúde é reforçar 
junto à população a importância 
da imunização. O estado infor-
mou que vem registrando uma 
baixa adesão à vacina da gripe 
entre os grupos prioritários, 
Apenas 21% do público priori-
tário foi vacinado até agora.

Em Petrópolis, até o último 
balanço da Secretaria de Saúde, 
foram aplicadas 66.907 doses da 
vacina contra a gripe Influenza. 
Este ano, segundo o órgão, a 
vacina entrou para o calendário 
nacional de vacinação e ficará 
disponível nos 36 postos de va-
cinação até dezembro. 

Atendimento
Para evitar a superlotação 

das Unidades de Pronto Atendi-
mento (UPA), a prefeitura está 
direcionando os pacientes adultos 
com sintomas de gripe para cinco 
unidades básicas de Saúde (UBS): 
Quitandinha, Retiro, Alto In-
dependência, Itaipava e Araras. 

De acordo com a prefeitura, os 
pacientes graves serão encaminha-
dos para as unidades de Pronto 
Atendimento (UPAS) do Cen-
tro, Cascatinha e Itaipava. 

Funcionamento
 Quitandinha (atendimento 
segunda, terça e quarta-feira – 
estendido até 20h)
Rua General Rondon, nº 400 e 
490 – Telefone (24) 2246-9195
 Retiro (atendimento terça e 
quarta-feira)
Avenida Barão do Rio Branco 
(próximo ao Sacolão) – Telefo-
ne (24) 2231-6707
 Alto Independência (atendi-
mento terça e quarta-feira – es-
tendido até 20h)
Rua Ângelo João Brand, s/nº 
(em frente à Igreja Universal) - 
Telefone (24) 2243-8386
 Itaipava (atendimento segun-
da, terça e quinta-feira – esten-
dido até 20h)
Estrada Philuvio Cerqueira Ro-
drigues, s/nº – Telefone: (24) 
2291-1356
 Araras (atendimento segun-
da, terça e quinta-feira – esten-
dido até 20h)
Estrada Bernardo Coutinho, nº 
2256 - Telefone (24) 2225-1320

Petrópolis registra aumento dos 
casos de internações por gripe

Marcelo Camargo/Agência Brasil

Aumento é registrado em todo o Estado do Rio

Postes pegando fogo expõem 
falhas graves na rede elétrica
Casos motivam cobrança à Enel e aprovação de uma nova lei 

Por Gabriel rattes

Nos últimos dois meses, ao 
menos três postes de energia pe-
garam fogo em Itaipava, distrito 
de Petrópolis, chamando aten-
ção para o estado crítico da rede 
elétrica e de telecomunicações da 
cidade. Os incêndios ocorreram 
em plena luz do dia, em pontos 
movimentados da Estrada União 
e Indústria, gerando risco de aci-
dentes e travando o trânsito em 
uma das principais vias da região. 
As reclamações contra a Enel se 
intensificaram também no ce-
nário político. Nesta terça-feira 
(10), o vereador Júnior Coruja e 
o prefeito Hingo Hammes parti-
ciparam de uma audiência pública 
em Brasília para cobrar melhorias 
nos serviços prestados pela con-
cessionária.

Enquanto isso, a Câmara 
Municipal de Petrópolis aprovou 
uma nova lei que amplia a res-
ponsabilidade das empresas que 
utilizam postes para fiação aérea, 
como operadoras de internet, te-
lefonia e TV a cabo.

Incêndios nos postes
Diante dos episódios, a as-

sociação Unidos por Itaipava 
oficiou a Enel Distribuição Rio, 
pedindo uma revisão completa 
dos postes, a remoção de fios ina-
tivos e manutenção emergencial 
nos trechos críticos. O alerta da 
entidade é claro: a situação deixou 
de ser estética e passou a ser de 
segurança pública. “Toda vez que 
um poste pega fogo, além do risco 
de atingir casas, comércios e pes-
soas, o trânsito entra em colapso. 
Isso tem acontecido com muita 
frequência no mesmo trecho da 
Estrada União e Indústria”, afirma 
Alexandre Plantz, presidente da 
UNITA.

O problema, no entanto, 
não é responsabilidade apenas 
da Enel. Parte dos fios amon-
toados e soltos pertence a em-
presas de telefonia, internet e 
TV a cabo. A ausência de or-
ganização e manutenção trans-
forma os postes em verdadeiros 
emaranhados perigosos, com 
fios pendurados por calçadas 
e ruas, ameaçando pedestres e 
motoristas.

Pressão aumenta sobre 
a Enel

As reclamações contra a Enel 
se intensificaram também no ce-
nário político. Nesta terça-feira 
(10), o vereador Júnior Coruja e 
o prefeito Hingo Hammes parti-
ciparam de uma audiência pública 
em Brasília, convocada pelo depu-
tado federal Hugo Leal, para tra-
tar da má qualidade dos serviços 
prestados pela concessionária.

Durante a audiência, Júnior 
Coruja reforçou a cobrança por 
soluções quanto às constantes 
quedas de energia e ao alto núme-
ro de reclamações dos consumi-
dores fluminenses. Já o prefeito 
criticou a dificuldade da conces-
sionária em realizar serviços bási-
cos, como a poda de árvores que 
ameaçam a rede elétrica, o que 
contribui para a precariedade no 
fornecimento de energia. 

Fiação aérea
Enquanto moradores e autori-

dades cobram ações emergenciais, 
a Câmara Municipal de Petrópo-
lis aprovou, nesta terça-feira (10), 
uma nova lei que pode ajudar a 
resolver o problema de forma es-
trutural. O projeto, de autoria do 
vereador Marquinhos Almeida, 
altera a Lei nº 7.870/2019, am-
pliando a responsabilidade de em-
presas que operam com fiação aé-
rea e endurecendo as penalidades 
para quem descumprir as regras.

A nova versão da lei deter-
mina que:

- Todos os fios danificados, 
fora de uso ou mal conservados 
devem ser removidos;

- As empresas responsáveis de-
vem manter o alinhamento corre-
to dos cabos;

- A multa para descumpri-
mento aumenta para 160 UFPEs, 
podendo dobrar em caso de rein-
cidência;

- Em casos de risco iminente, 
o prazo para correção será de até 
24 horas.

O novo texto ainda deixa claro 
que os custos para a manutenção, 
retirada e alinhamento da fiação 
devem ser arcados exclusivamen-
te pelas empresas responsáveis, 
sendo expressamente proibida a 
cobrança de qualquer valor adi-
cional aos consumidores.

“O acúmulo de fios inutili-
zados nos postes compromete a 
segurança da população e con-
tribui para a poluição visual nas 
ruas da cidade. Com essa nova 
legislação, damos um passo 
importante para garantir mais 
organização, segurança e qua-
lidade de vida para os petropo-
litanos”, destacou o vice-presi-
dente da Câmara e autor da lei.

O que diz a Enel?
Em resposta à audiência em 

Brasília, a Enel Distribuição Rio 
informou que, nos últimos anos, 
tem realizado investimentos e al-
cançado melhorias significativas 
nos indicadores de qualidade, 

cumprindo com as metas estabe-
lecidas pela agência reguladora, a 
Aneel. 

De acordo com a empresa, en-
tre 2020 e 2024, reduziu em 29% 
a quantidade média das interrup-
ções de energia (FEC) e em 19% 
a duração média das interrupções 
(DEC). E que entre novembro 
de 2024 e março deste ano, a 
companhia reduziu em cerca de 
40% o tempo de atendimento aos 
clientes em sua área de concessão, 
na comparação com o mesmo pe-
ríodo do ano anterior. Em nota a 
Enel informou:

“A Enel Distribuição Rio in-
forma que, nos últimos anos, tem 
realizado investimentos recordes 
e alcançado melhorias significati-
vas nos indicadores de qualidade, 
cumprindo com as metas estabe-
lecidas pela agência reguladora, 
a Aneel.

Entre 2020 e 2024, a empre-
sa reduziu em 29% a quantidade 
média das interrupções de ener-
gia (FEC) e em 19% a duração 
média das interrupções (DEC). 
Entre novembro de 2024 e mar-
ço deste ano, a companhia redu-
ziu em cerca de 40% o tempo de 
atendimento aos cliente.

Anunciou ainda um investi-
mento de cerca de R$ 6,1 bilhões 
para o período entre 2025 e 2027. 
Além dos indicadores operacio-
nais de qualidade, a Enel cumpre 
com os critérios econômico-finan-
ceiros previstos em contrato e na 
regulamentação da Aneel”.

Divulgação

Nova lei amplia a responsabilidade das empresas que utilizam postes para fiação aérea

PETROPOLITANAS

Caminhada contra 
intolerância religiosa

Sebrae lança projeto Famílias 
Atípicas em Petrópolis

Capacitações gratuitas

Etapas do processo

Vagas de estágio 

A Câmara Municipal de 
Petrópolis aprovou nesta 
terça-feira (10) o Projeto de 
Lei de autoria da vereadora 
Professora Lívia que inclui, 
oficialmente, a Caminhada 
contra as Intolerâncias e o 
Racismo Religioso no ca-
lendário oficial de eventos 
do município. Organizada 
pelo Coletivo do Povo do 
Santo, a Caminhada passa 
a ser realizada anualmen-

te em data a ser definida 
pelo próprio coletivo, em 
conjunto com a Prefeitu-
ra Municipal, respeitando 
as normas legais vigentes. 
O evento tem como pro-
pósito central promover a 
conscientização da popu-
lação sobre a importância 
do respeito às diferentes 
expressões religiosas e cul-
turais, combater o racismo 
religioso.

O Sebrae está com inscri-
ções abertas até o dia 18 de 
junho para o projeto Famí-
lias Atípicas, iniciativa gra-
tuita que busca fortalecer o 
empreendedorismo como 
ferramenta para impulsio-
nar autonomia, geração de 
renda e qualidade de vida 
para famílias de pessoas 
com deficiência. É a primei-
ra vez que a cidade de Pe-
trópolis participa do proje-
to. As inscrições podem ser 
feitas no site: https://sebra-

erj.com.br/projeto-familias-
-atipicas. O Família Atípicas 
é voltado para mães, pais e 
parentes diretos de crian-
ças, jovens e adultos com 
deficiência (física, auditiva, 
visual, etc) que residem na 
cidade de Petrópolis, Rio 
de Janeiro e Niterói. A ini-
ciativa surgiu como respos-
ta à necessidade das famí-
lias de encontrarem meios 
para equilibrar o cuidado e 
a busca por independência 
financeira.

A trilha de capacitação 
terá duração de 5 meses e 
oferecerá 48 horas de ca-
pacitações gratuitas com 
temas essenciais para 
quem deseja iniciar ou 
fortalecer um negócio, in-
cluindo: desenvolvimento 
humano; marketing di-
gital; branding; vendas; 
finanças e formação de 

preço; planejamento; e 
criatividade. O projeto 
promove também cone-
xão entre famílias que en-
frentam desafios seme-
lhantes, criando uma rede 
de apoio e aprendizado 
coletivo. Desde o seu sur-
gimento, em 2023, o pro-
jeto já impactou mais de 
400 famílias atípicas.

Os estagiários que ingres-
sarem na empresa terão a 
oportunidade de desen-
volver um Projeto de Está-
gio, com orientação direta 
de seu gestor. Essa expe-
riência não apenas possi-
bilita a aplicação prática 
de ideias e conhecimen-
tos, mas também pode 
servir como um ponto de 

partida para uma possível 
efetivação. É uma oportu-
nidade única de gerar im-
pacto real e impulsionar 
o crescimento profissio-
nal. Serão ao todo quatro 
etapas no processo, que 
incluem dinâmica em 
grupo, entrevista com o 
gestor e o processo ad-
missional.

A Águas do Imperador 
está com inscrições aber-
tas, até 5 de julho, para o 
seu Programa de Está-
gio 2025, em Petrópolis. 
O objetivo é desenvolver 
jovens talentos para que 
possam construir suas 
carreiras em uma das 
maiores empresas priva-
das de saneamento do 

país. O programa é des-
tinado a estudantes uni-
versitários e técnicos, com 
uma carga horária de seis 
horas diárias ao longo de 
um período de até dois 
anos. A empresa propor-
ciona benefícios aos es-
tagiários, incluindo bolsa-
-auxílio, vale-transporte e 
vale-refeição.

Divulgação/CMP
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Objetivo é conscientizar a população petropolitana

Essa é a 1ª vez que o programa será realizado 
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